



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

Octubre 2021



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

Elaborado por: **Jose Manuel Rivas**, Enc. Redes Sociales
Diseñado por: **Mike Dalwin Peralta**, Enc. Dpto. Tecnología

Graduación nuevos artesanos en Parque Industrial PISANO.

En la continuación del programa de capacitación y formación de expertos en la fabricación de cigarros y aportar al programa de creación de nuevos empleos que impulsa nuestro Presidente Luis Abinader, el Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) en alianza con ADOZONA y el INFOTEP, hicieron entrega de certificados de graduación a 13 nuevos artistas en la fabricación de cigarros. La actividad se llevó a cabo en el salón de actos del Centro de Entrenamiento y Capacitación Pisano y contó con la presencia de los ingenieros Rafael Almonte Guzmán, Radhamés Díaz, Director General y Sub Director del Intabaco, respectivamente. Además estuvieron presentes en el acto de entrega de pergaminos, el Director Regional del Ministerio de Industria y Comercio MYPIMES, licenciado Víctor García Sued, la Directora Regional del INFOTEP, licenciada Arisleidy Tineo y la ingeniera Yanet Domínguez, Vice Presidenta Ejecutiva del Parque Industrial PISANO.



Lanzamiento zafra tabacalera 2021-2022.



En actividad celebrada en el salón de actos del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), el Director General de esta institución, ingeniero Rafael Almonte Guzmán anunció el inicio de la cosecha tabacalera 2021-2022, en la cual se proyecta sembrar un total de 102,734 tareas de distintas variedades de tabaco. Con el inicio de esta cosecha 2021-2022 se resaltó además, que se está ofreciendo asistencia e insumos en la construcción y manejo de 40,000 semilleros tradicionales, así como el incremento de la producción de tabaco para capa, pasando de 3,500 tareas el pasado año a 5,600 tareas este año. También estuvieron presentes: Richard Rodríguez, asistente del Administrador General del Banco Agrícola; Euladio Ramírez, Viceministro de Agricultura; Alexis Sosa, Director Provincial del Ministerio de Obras Públicas; César Álvarez, Alcalde del municipio de Villa González; Phillip Schumacher,

representante de PROCIGAR.

Recibimiento de comisión de la Defensa Civil para planificación simulacro terremoto.



El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) recibió una comisión de la Defensa Civil en todos sus estamentos para la planificación del simulacro por terremoto. La comisión fue encabezada por los señores Adeldo Minaya, Director Municipal de la Defensa Civil, Coronel Luis Sued del Cuerpo de Bomberos de Villa González, ingeniero Rafael Almánzar y José Gutiérrez del INTABACO.

TABACO se suma al “Simulacro Nacional de terremoto y de evacuación”.



El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) y otras instituciones del Estado se sumaron al Simulacro Nacional de Terremoto realizado el miércoles 20 de octubre 2021 a las 10:00 de la mañana al activarse las sirenas en todo el territorio dominicano. En el evento simulado participaron las autoridades ejecutivas y personal general del INTABACO.

INTABACO realiza encuentro con agrónomos para revisar programa transferencia tecnológica.



Con la participación de todo el personal técnico del Departamento de Extensión del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), fue realizado un encuentro de revisión y actualización del programa de transferencia tecnológica, con el propósito fundamental de mejorar cada día la calidad de los servicios que se les brindan a los productores. Dicha actividad fue encabezada por los señores Rafael Almonte y Radhamés Díaz, Director General y Sub Director del Intabaco, respectivamente, con la asistencia de 45 técnicos de esta entidad.

Presentación de las Normas Básicas de Control Interno (NOBACI).



En esta reunión encabezada por el señor Michael Ferrer, analista asignado al Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), se hizo presentación de las Normas Básicas de Control Interno (NOBACI). Esta actividad tuvo lugar en el salón de actos del Intabaco el viernes 22 de octubre a las 9:30 de la mañana. Asistieron las autoridades ejecutivas de esta institución, directores y encargados departamentales.

Firman entendimiento donativo de 500 mil plántulas de tabaco.



FIRMAN ENTENDIMIENTO DONATIVO DE 500 MIL PLÁNTULAS DE TABACO



El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) y la empresa comercial TRANSPLANTA, S.R.L., firmaron un memorándum de entendimiento con el que esta última entidad se compromete a realizar un donativo de 500 mil plantas de tabaco con el propósito de que sean distribuidas por la institución rectora del tabaco dominicano. La firma entre las partes quedó plasmada en presencia de los ejecutivos del Intabaco, los ingenieros Rafael Almonte Guzmán, Director Ejecutivo; Radhamés Díaz, Sub Director y Tania Canela, Directora del Departamento Jurídico del Intabaco. TRANSPLANTA estuvo representada por su Gerente General, José Rafael De Moya Rosado, Leonel Ureña y Juan Manuel Ureña, Gerente de Operaciones y miembro del Consejo Ejecutivo, respectivamente.

El Director Ejecutivo del Intabaco, Rafael Almonte Guzmán manifestó su agradecimiento y expresó que la meta a seguir es producir más calidad, atendiendo las necesidades del sector tabaco, promoviendo y ejecutando políticas públicas, orientadas al desarrollo económico, social para la República Dominicana.

INTABACO realiza encuentro con INDOCAL para presentación de propuesta del tabaco y sus productos, no combustibles.



El Instituto Dominicano para la Calidad (INDOCAL) realizó una presentación a ejecutivos del Instituto del Tabaco de la República Dominicana, representantes de distintas entidades, tal y como Grupo Rojas-BAT, PYMES Dominicana, Phillip Morris Dominicana, PROCIGAR y Pro-Consumidor; sobre propuesta de Productos de tabaco no combustible, productos de tabaco calentado y dispositivos eléctricos de calentamiento de tabaco-especificación.